

町田市立つくし野中学校 広報誌 つくし野中だより	発行 町田市立つくし野中学校 電話 042-795-0323 FAX 042-795-8765	 学校日記はこちらから	第2号 令和6年 4月23日
------------------------------------	--	---	----------------------

夢を実現できる人間になろう 校長 河田 真一



<< **4月22日 全校朝礼より** >>

新年度が始まり、二週間がたちました。いいスタートは切れましたか？前回お話ししたように、新しい出会いを恐れずに大切にしてください。

今日は「夢」の話をします。みなさんの「夢」はありますか？「夢」は「将来実現させたい目標」だそうです。先生も今までの人生においていくつかの夢がありました。

最初の夢は「全国高校サッカーに出場し、TV に出る」でした。小学生からサッカーをはじめ、話せば長くなるようなことがありました。中学校3年生の時には地区選抜に選ばれ、市立船橋高校に入部するチャンスがありましたが、一步届かず、近隣の県立高校に進学しました。ちなみに、当時の地区選抜の仲間の中には市立船橋高校に進学し、全国高校サッカーに出場し、全国優勝も果たしました。

その後は「先生になりたい」「子供をサンタクローズに会わせてあげたい」などいくつかの夢をかなえてきました。今も心の中にはいくつかの「夢」をもっていますが、これは内緒にしておきます。

さて、本題です。みなさんは、「夢を叶えるチャンスはあると思いますか？」

じつは、叶えるチャンスは必ず来ます。ただ、そのチャンスに気が付くか、チャンスを生かすことができるかはその人次第になります。

ギリシャ神話の中に「チャンスの神様」の話があります。神様の名前はカイロスです。このカイロスですが、前髪が長く後ろ髪はないスタイルで、そして背中にある翼ですごいスピードで走り抜ける神様といわれており、ボーっとしているとカイロスはすぐにあなたの横を駆け抜けていってしまうので、常に意識していないと捕まえられない神様なのです。

このチャンスの神様に会い、捕まえることができたとき、夢がかなうといわれてきました。

そう、さっきのカイロスです。気が付くことがありますか？チャンスの神様は前髪しかないの、後ろ髪をつかむことはできません。捕まえるためには、いつカイロスがいつ来てもいいように、しっかりと捕まえる準備をしていなければいけないのです。

夢は実現するためにしたほうがいいことは2つです。

1つめは迷っているならすぐにやってみようです。やって後悔することはありません。失敗することが怖くて踏み出せなかったりするでしょう。でもいつチャンスが来るかわかりません。みんなにとって、1度しかない人生です。やらないで後悔よりも、まずはやってみようという気持ちと行動を大事にしてみてください。

2つめは日ごろからいい準備をしておくことです。「自分はどうありたいのか」「どんなことをしたいのか」を意識して自分の方向性を決めておき、そうなるための準備をしっかりとすることです。

チャンス神様はいつ、どこで、どんな時にやってくるかわかりません。だからこそ、チャンスの神様が近づいてきたと察知したときは迷わずに確実に掴めるようすることが大事です。

あとは、失敗してもいいんです。夢を実現しようとしたことによって得た経験や知識などは大きな財産となります。みなさんの人生がより豊かなものになるよう願っています。

Tsukushino Junior High School Every Day

■始業式・入学式

令和6年度のつくし野中学校は久々の4月の桜に囲まれて、新入生238名を迎え、総計768名の生徒、40名を超える教職員スタッフで穏やかにスタートしました。

4月8日の始業式。朝のクラス発表では新しいクラスに一喜一憂していました。その後新しい学年スタッフ・学級担任が発表されました。今までの別れを惜しむだけでなく、新たな出会いを恐れず、大切にしながら、前を向いて進んでほしいと思います。また、初学活や始業式の様子、入学式準備をしている様子から、進級した上級生の自律した姿をみることができ、「誇れる上級生」となる自覚と決意を感じていました。

翌日、4月9日(火)、今年度は238名の新入生を迎え、体育館で入学式が行われました。新入生は緊張した面持ちで式に臨んでいました。その凛とした姿から、中学校生活にかける意気込みを感じることができました。

【登校初日・・・クラス発表、着任式、始業式など】



【入学式・初めての学活など】



■学級・学年開き(集会やレク等)

入学式翌日からは自己紹介(他己紹介)や最初の学年集会、教科書配布やレクリエーションなど時間をかけて年度当初オリエンテーションを行いました。はじめは緊張した面持ちでしたが、活動を重ねるうちに、自然と表情も和らぎ、互いの仲も深まりを見せつつあります。「初心忘るべからず」。今のこの新鮮な思いや厚い熱意を大事にしてください。



◆◆ 部活動仮入部期間が始まりました ◆◆

4月15日(月)から部活動の仮入部期間が始まりました。4月25日(木)までが仮入部期間となっています。部活動は自由参加ではありますが、生徒にとってはいろいろな経験ができるとても貴重な学びの場となっています。1年生も元気な姿で参加しているようで、上級生は先輩になった喜びがでていました。職員室でも、「今日は〇〇人が仮入部に来ました。」など話題になっています。1年生の正式入部届は5月2日(木)までに提出するようにしてください。



【 保護者会へのご出席ありがとうございました 】

19日に行われた保護者会では、多くの方にご参加いただきありがとうございました。全大会では学校経営方針や評価評定について、つくし野中学校の生活指導についてなど、様々なことを保護者の皆様にお伝えすることができました。

全体会後の学級会では、PTA 選出にご協力いただきありがとうございます。PTA 選出後は各担任から学級経営についてなどの話があったかと思います。つくし野中では、保護者の皆様と連携を図りながら、お子様のご成長を一緒に見守っていきたいと思います。お力添えをいただくこともあると思いますが、よろしく願いいたします。また、何かお気づきのことがありましたら気軽に学校までご連絡を下さい。

★4月8日表彰

*バスケットボール強化指定選手(令和5年度)
2名

*第31回豊島ジュニア(陸上競技大会)

・男子走り幅跳び 第3位

★4月22日表彰

*青少年の日スポーツ大会(男子テニス)

・優勝

*三地区対抗剣道交流戦(剣道部)

・準優勝

おめでとうございます

『読書のすすめ』

副校長 安田 政義

みなさんこんにちは。副校長の安田です。つくし野中での勤務も3年目になりました。今回は私が最近読んだ本について書きたいと思います。明治から昭和にかけて活躍した林芙美子さんの「放浪記」を読みました。この小説は、物語の主人公がさまざまな場所を放浪し、厳しい生活を送りながらも、人々との出会いや別れを通じて成長していく姿を描いています。読んでいる途中思わず涙してしまうこともありました。しかし、かなりつらい目にあいながらも文学をよりどころに明るく前向きに生きていく姿に元気をもらいました。つい夢中で読んでしまい、夜更かしして次の日つらいこともありました。読書の楽しさをあらためて感じることができました。みなさんも部活や習い事などで忙しくのんびり読書をする時間がないかもしれませんが、ぜひ時間を作って読書をしてほしいと思います。読書は、想像力を広げる素晴らしい活動です。本を通じて他の人の視点や経験に触れることであたらしい世界が開けます。

今後も、学校では図書担当の先生を中心にさまざまな読書活動を展開していきます。生徒のみなさんもぜひ、昼休みや放課後図書室に行っておもしろそうな本を探してみましよう。

4月・5月の主な予定

4月		
23	火	校外学習(1年)、内科健診(2ABC)
24	水	耳鼻科検診(3年、I組、2EFG)
5月		
2	木	内科健診(1DEF)
7	火	熱中症予防講習会(1年)
9	木	中教研総会、午前授業、眼科健診(1年、2ABCD)
10	金	眼科健診(3年、I組、2EFG)
11	土	学校公開、部活動一斉保護者会(14:00~)
13	月	心臓健診
14	火	内科健診(1G、2DE)
15	水	引渡し訓練
16	木	内科健診(2FG、3A)
17	金	生徒総会
22	水	体育祭予行 ※雨天時水曜 5時間授業
25	土	体育祭 ※雨天時月曜 5時間授業